

La Source religieuse**Sainte-Agnès-de-Dundee****Howick****DÉCÈS****Décès du Chanoine Garcia Jeannotte**

texte de Cyril Alary

Chateauguay - Le chanoine Garcia Jeannotte a rendu l'âme à 2 heures, le 7 août dernier, au Centre hospitalier Anna-Laberge à Chateauguay. Il était le doyen des prêtres du diocèse, étant âgé de 93 ans et 5 mois.

Le chanoine Garcia Jeannotte est né le 9 mars 1901 à Sainte-Marthe. Il a été ordonné prêtre le 29 juin 1929 par Monseigneur Joseph-Alfred Langlois.

Les paroisses chrétiennes de Sainte-Agnès-de-Dundee et de Très-Saint-Sacrement de Howick ont bénéficié pendant quelques années de la présence du chanoine Jeannotte. En effet, il a été curé à Sainte-Agnès-de-Dundee de 1942 à 1946 et à Très-Saint-Sacrement de 1965 à 1968.

Rappelons que le chanoine Jeannotte a été vicaire à Saint-Polycarpe de 1929-1930, à Beauharnois de 1930 à 1934, et à la cathédrale de 1934-1941. Il a été également curé à Saint-Pierre-des-Cascades de 1941 à 1942, à Saint-Étienne de 1946 à 1962, et à Saint-Clet de 1962 à 1965.

Avant de prendre sa retraite,

Garcia Jeannotte a été aumônier à la Providence Saint-Vincent-de-Paul à Valleyfield de 1968 à 1970. Il a été chargé de ministère pastoral à la paroisse cathédrale et assistant aumônier au Couvent des religieuses des Saints-Noms-de-Jésus-et-Marie à Valleyfield. Il a pris sa retraite à l'automne 1971.

Mais, les dernières années de sa vie ont été surtout marquées par la maladie. Il a toujours su être reconnaissant envers les personnes qui avaient soin de lui et les quelques membres de sa famille qui l'ont toujours entouré.

Son grand sens d'amitié, son humour, voilà des éléments toujours présents dans la vie de Garcia Jeannotte. Les gens qui l'ont connu se rappellent d'un homme très amical, et rempli de bonnes qualités.

Les funérailles du chanoine Garcia Jeannotte se sont déroulées à la cathédrale Sainte-Cécile, le mercredi 10 août. Il a été inhumé dans le lot des prêtres au cimetière de Valleyfield.

LEPAGE, Mirel - À Huntingdon le 19 août 1994 à l'âge de 64 ans est décédé M. Mirel Lepage fils de feu Hermas Lepage et de feu Blanche Ricard. Il laisse dans le deuil son frère Marcel. Les funérailles ont eu lieu mardi, le 23 août à 11 hres en l'église St-Joseph de Huntingdon. Inhumation dans le Columbarium Rodrigue Montpetit & Fils, Cimetière St-Joseph à une date ultérieure. Direction funéraire Rodrigue Montpetit & Fils, 170 rue Chateauguay, Huntingdon.